

16/02/2018



Dix étudiants de l'École internationale de création audiovisuelle et de réalisation de Saint-Denis se trouvent actuellement au sein du "village d'enfants" de Monts-sur-Guesnes. Ils réalisent un court métrage sur le thème « Il n'y pas de sots métiers ». Les enfants et adolescents du village deviennent réalisateurs et acteurs le temps du tournage. Cet événement se déroule dans le cadre du projet « Action Enfance fait son cinéma ». La fondation, qui célèbre ainsi ses 60 ans, oeuvre en faveur de la défense et de la protection des enfants en danger. Pour rappel, chaque année, dans la Vienne, près de mille jeunes sont placés par les services de l'Aide sociale à l'enfance. Les deux tiers sont accueillis chez des assistants familiaux. Le dernier tiers vit dans des établissements, comme le village de Monts-sur-Guesnes.